

東栄つこ通信

小学校
運動会
(5月31日)



来賓の方と子どもたちによる玉入れ

温が上昇し、当日だけでなく練習でも熱中症の危険度が増してきたため、今年度からまだ気温の高くない5月に実施することになりました。

昨年までは9月に行っていました。今年から、来賓の方とも触れ合おうと、来賓種目として1、3年生と一緒に玉入れを行うことにしました。3年生と一緒に入場、スポーツで楽しく触れ合う機会になりました。



練習ですごく上手になったバトンパス

紅白ともに精一杯力を尽くし、運動会のスローガン「BES T」を達成できました。

救急救命講習
(6月16日)

PTA総務企画部の活動の一つ、救急救命講習が新城消防東栄分署の方を講師に行われました。今年度は5年生対象の親子講習として実施しました。命を救うための基本的な方法について、実際に学ばせていただきました。



心臓マッサージの練習中

中学校
出会い・ふれ合い
学び愛の海外研修

国際理解教育の一環として、言語や文化の違いを体験し、現地の人々や交流校との交歓を通してコミュニケーション能力を高めることをねらいとした東栄町中学生海外派遣事業が行われました。

今年から、せっかく来ていただいた方とも触れ合おうと、来賓種目として1、3年生と一緒に玉入れを行うことにしました。3年生と一緒に入場、スポーツで楽しく触れ合う機会になりました。紅白ともに精一杯力を尽くし、運動会のスローガン「BES T」を達成できました。



今回の海外研修では「出会い・ふれ合い」をとおして、たくさんの「学び愛」ができました。町の皆様のお支えで、健康で安全な海外研修をやり遂げることができました。応援いただきましたすべての方々にあらためて感謝申し上げます。海外研修の様子につきましては、東栄中学校ブログに掲載いたしますので、ぜひご覧ください。



田口高校からこんにちは



イラスト：卒業生 栗崎明美さん、村松有希さん

一人ひとりをたいせつに
愛知県の単独校としては最小規模の高校ですが、習熟度別授業をはじめとした様々な活動で少人数の良さを生かした指導を行っています。授業、東栄、豊根3中学校と中高一貫連携教育も行い、6年間を通じた生徒の指導や様々な行事交流も行っていきます。

平成26年から豊橋特別支援学校の分教室「山嶺教室」が田口高校内に開設され、生徒同士の授業や行事の交流も盛んです。(現在の田口高校の概要を順次紹介していきます。)



シリーズ「地域と田口高校」

その一 東京パン

設楽事務所のそばに、「東京パン」のちに東京ベーカリーと改称)というパン屋さんがありました。戦前、NHKドラマあんなでも登場している東京の有名パン屋で修業をしていた荒河光一さんが、シベリア抑留から帰還後に開店しました。昭和40年頃息子さん(後を継ぎ、たけのこパンやピザパン、焼きソバパンなども作り始め、大人気になりました。部活動後に、店の前の長いすでパンを頬張った思い出のある卒業生は多いはず。高校の東門側にあった雑貨屋の山田屋さんにも卸すようになり、昼食にしていた生徒もいました。

平成14年、惜しまれつつ閉店しましたが、当時の田口高校生の思い出の味として今も多くの人の記憶に残っています。